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A C T A         Nº   14                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En formato virtual (a través de la aplicación Zoom), a los veintitrés días del mes de setiembre del año dos mil 

veinte, siendo la hora dieciocho y cuarenta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organiza-

ción del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jor-

ge Ortiz, Sr. Manuel Román, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Iri-

goyen, Sr. Heber Scirgalea, Dr. Héctor Leites, Sr. Freddy Diano, Sr. Lides Bevegni y Sr. Elio Barreto 

No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Héctor Coronel, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Sergio Gabito 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba, por unanimidad, el acta 13, correspondiente al 16 de setiembre de 2020. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
156 – Liga Isabelina comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

157 – AUF comunica que Congreso se realizará el 1° de octubre. Téngase presente. En atención al cambio de 

fechas se resolvió que la reunión del Ejecutivo se haga el martes a las 1830 vía Zoom. El jueves 1° se concurre a 

OFI para trabajar en el material recibido de AUF para el Congreso. 

158 – Liga Flores comunica desafiliación Club Liverpool. Se registra. 

159 – Liga Maldonado denuncia no aplicación de protocolo en Paysandú. El Sr. Ortiz dice que, de comprobarse lo 

que dice la Liga de Maldonado, es un hecho muy grave. Se incumplió el protocolo. Propone dar vista a la Liga de 

Paysandú y requerir los documentos de control establecidos.  

El Prof. Cheppi coincide que es un hecho grave. Dice que por un lado hay mucha gente trabajando para poder 

volver a jugar con público y que esta situación juega en contra. Si no se hacen las cosas bien sin público no se 

puede pretender que se hagan bien con público. 

Se aprueba dar vista a la Liga de Paysandú, solicitando la documentación. Unanimidad. 

160 – Federación Colonia consulta sobre inquietud Liga de Tarariras. Pase a Comisión de Reglamentos. 

161 – Liga José Pedro Varela comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

162 – Ligas Las Piedras solicita inscripción Club Las Piedras a Copa Sub 16 Femenino. El Club no está afiliado. 

163 – Club Nacional (Nueva Helvecia) solicita inscripción a Copa Sub 16 Femenino. Se vota negativamente por 

estar vencido el plazo (8 votos). 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
Los veedores informan. El Sr. Scirgalea dijo que pensó que iba a estar tranquilo por jugarse sin público y porque 

se había coordinado todo previamente. 

Sin embargo hubo problemas. La delegación de Rocha llegó más tarde de lo establecido por el protocolo.  

A la entrada dos dirigentes (el Mtro. Mernies y otro) controlaban temperatura y llenaban planillas. Sin embargo 

se dio el ingreso de mucha gente sin tapabocas. 

Dice que faltó colaboración para que se cumpliera con lo previsto. Cree que no se asumió responsabilidad por los 

dirigentes locales. 

Dice que la consejera Sra. Graciela Cáceres estuvo presente. 

Faltando 15 minutos le informan que hay gente en los paredones que rodean la cancha. Dice que habló con juga-

dores locales para que trataran de convencer a esas personas que se retiraran. No tuvieron éxito, así que fue 

necesario llamar al 911. Le llamó la atención que el dirigente Mtro. Mernies deslindó responsabilidades. 

Habló con el árbitro y quedó determinado de que no se jugaba con gente en los paredones. 

Dice que hubo muchas hostilidades. Le pareció increíble la cantidad de insultos que recibieron los árbitros 

cuando salieron a calentar.  

La gente salió cuando vino la policía. Se inició el partido que le pareció de un clima hostil, tal vez por el primer 

partido. Ningún actor colaboraba.  

Además, en las tribunas, las personas que estaban habilitadas para estar en un 80% no usaban barbijo. 
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El banco de Rocha tuvo un comportamiento fuera de lugar. Con una presión hacia el cuarto árbitro fuera de lo 

normal.  

Al final del primer tiempo hubo un tumulto y pudo ver empujones. Cuando se acercó pudo ver gran hostilidad de 

la gente local. Le pareció que hubo gente que no había ingresado por la puerta. Porque habían menores. Dice que 

el Presidente de Río Negro Sr. Da Costa estaba muy solo apaciguando los ánimos. La policía ingresó y tuvo que 

disparar un balín de goma. Pidió un servicio 222 para controlar los paredones y, de la policía, le informan que no 

tenían ese servicio para la cancha. 

La guardia privada de seguridad quedó desbordada. 

Para el inicio del segundo tiempo había gente nuevamente en los paredones. El árbitro anunció que suspendería 

el partido si no se solucionaba el tema. 

Se habló con los delegados y se dio 5 minutos. Se desalojó en parte. 

Se vuelve a suscitar un entredicho duro entre el árbitro y el Mtro. Mernies. Este increpaba porque el árbitro no 

se debía meter en el protocolo. 

Al reanudarse el segundo tiempo fueron notorias las protestas con incorrecciones del técnico y banco de Rocha. 

El cuarto árbitro fue inoperante, sintiendo la responsabilidad. 

En determinado momento faltaron los camilleros. El delegado de Río Negro ingresó con la camilla en alguna oca-

sión. Se regularizó recién a los 30 minutos del segundo tiempo. 

Al finalizar ingresó la policía para custodiar a los jugadores de Rocha. 

Los alcanza pelotas no tenían guantes de látex. 

El Sr. Barreto dice que, en San José, se cumplió en todo con el protocolo. Ingresaron 108 personas entre ambas 

delegaciones. Fue todo correcto.  

De cualquier forma dice que se notó la agresividad de algún dirigente con insultos a árbitros y rivales. Dice que 

le parece mentira, que están fuera de sí. 

Se definió por penales. Considera que hubo un buen arbitraje. 

En Sub 17 se cumplió el protocolo sin inconvenientes. La única observación es que no tenían alcanza pelotas.  

En la cancha, un jugador de Lavalleja agredió al N° 10 de San José. El delegado de Lavalleja actuó muy correc-

tamente. No tanto el Sr. Rodríguez de San José. 

El Prof. Cheppi da cuenta que el Sr. Juan González le informó que, en Salto, todo estuvo normal, con excepción 

de que los árbitros para Sub 17 llegaron tarde. 

El Sr. Bevegni dice que, en Dolores, se cumplió el protocolo. Treinta y Tres llegó un poco más tarde. Dice que 

fue un partido que tuvo un buen clima final. Lamenta también que algún dirigente insultó a los árbitros. 

Consultado el delegado visitante le dijo que estaba todo bien. 

El Cnel. Irigoyen dice que se está coordinando la próxima fecha. En Sub 17 serán locales Treinta y Tres y San 

José. 

 

COPA NACIONAL FUTBOL FEMENINO 
Se informa que, de acuerdo a trascendidos, habría algún reclamo por el tema carné de deportista. 

Se fijan detalles próxima fecha. 

 

CONGRESO 
El Prof. Cheppi dice que ya se emitió la Circular con las resoluciones. 

El Sr. Ortiz plantea su preocupación de que se sigue sin definir las modificaciones necesarias para el capítulo 

disciplinario. Pide que, en nombre del Ejecutivo, actúen la Dra. Valiente y el Gerente considerando que son los 

que reciben más consultas.  

El Cnel. Irigoyen dice que, conjuntamente con ellos, ya se puede definir que por el Consejo también concurran el 

Dr. Camargo y el Dr. Leites. 

Se aprueba. 

Se estará a la espera de la designación por parte de las Confederaciones de sus representantes. 

 

INFORME DE COMISIONES 
FIDEICOMISO 

Se presentan informes (14 y 16) de la Comisión Técnica: 
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SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA  

JUVENILES 

                      18 de Agosto de 2020 

Proyectos llamado 2019 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras reali-

zadas en los meses de junio y julio y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de Consejeros y 

de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en el mismo pe-

ríodo. 

1- Club Atlético Independiente, de la ciudad de Mercedes, en el Departamento de Soriano. Obras de re cons-

trucción del Muro Perimetral en su cancha. Las obras se encuentran con un avance superior al 50%. Se sugiere 

aprobar un 2do adelanto del 40%, equivalente a $158.000. 

2-  Club Atlético Ceibal, de la ciudad de Salto en el Departamento del mismo nombre. Construcción de vestua-

rios en contenedores.  Las obras se encuentran con un avance cercano al 40%. Se sugiere realizar un 2do ade-

lanto del 30%, equivalente a $120.000. 

3-  Melo Wanderers Club Deportivo y Social, de la ciudad de Melo, en el Departamento de Cerro Largo. Obras 

de construcción de tejido perimetral y otras.  Las obras se encuentran con un avance cercano al 70%. Se sugie-

re realizar un 2do adelanto del 40%. Equivalente a $160.000. 

4- Larrañaga Futbol Club, de la localidad de Colonia Larrañaga (Liga de Cardona) en el Departamento de So-

riano. Obras de refacción de vestuarios y baños en su cancha.  La obra se encuentra con un avance superior al 

40%. Se sugiere realizar un 2do adelanto del 30%. Equivalente a $105.000. 

5- Olímpico Futbol Club, de la ciudad de Mercedes, en el Departamento de Soriano. Obras de techado de Ves-

tuarios y construcción de pozo semisurgente para riego. La obra se encuentra con un avance cercano al 70%. Se 

sugiere realizar un 2do adelanto del 70% (saldo final) Equivalente a $280.000 

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

------ 

 

16 de Setiembre de 2020 

 Proyectos llamado 2019 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través 

de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos 

en el mismo período. 

1- Club Atlético Independiente, de la ciudad de Mercedes, en el Departamento de Soriano. Obras de re 

construcción de muro perimetral en su cancha. Las obras se encuentran con un avance superior al 80%. Se 

sugiere aprobar un 3er adelanto del 30% restante (saldo final), equivalente a $118.500. 

2- Club Juventud Melilla, de la localidad de Melilla, en el Departamento de Canelones. Obras de mejoras en 

vestuarios, reacondicionamiento iluminación y reconstrucción de tejido perimetral y otros en su cancha. Las 

obras se encuentran con un avance cercano al 60%. Se sugiere aprobar un 2do adelanto del 40%, equivalente a 

$160.000. 

3- Se recomienda aprobación del primer adelanto (30%) a los siguientes proyectos que habían sido aprobados 

por el Consejo Ejecutivo en el Acta 08/2021 del día 11 de agosto 2020: San Lorenzo (Young)-complemento 

proyecto- Nacional (Nueva Palmira)-complemento proyecto-, Cerro Oriental (Carmelo), Nacional (Trinidad) y 

Liga Cerro Chato 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 



                                       O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº  14 – 23.09.2020 

 

4

 

Informe giros de adelantos realizados o a realizar: 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas. 

Fecha: 18 Setiembre 2020:  

Central (Tacuarembó) saldo final ($120.000); Nacional (Nueva Palmira) saldo final ($153.933), La Vascongada 

(Florida) 2do adelanto ($142.400) 

Fecha: 21 Setiembre 2020:  

Asociación Young, segundo adelanto ($160.000); Artigas (Durazno) saldo final ($79.800), Tabaré (Florida) saldo 

final  ($105.000), Nacional (Castillos), primer y segundo adelanto ($277.993), Fray Bentos (Fray Bentos) primer 

adelanto ($120.000) 

Fecha: 22 Setiembre 2020:  

San Lorenzo (San José), primer y segundo adelanto ($280.000), Santa Emilia (Cardona) primer adelanto 

($120.000) 

Fecha: 23 Setiembre 2020:  

España (Florida), primer adelanto ($120.000), Liverpool (Canelones), primer adelanto ($119.584), Oriental 

(Rodríguez) primer adelanto ($120.000) 

Se continúa revisando por parte de Tesorería, la documentación recibida y se están remitiendo al Fiduciario 

actas, notas  y facturas de los Clubes y Ligas para realizar los giros correspondientes en los próximos días. 

 

Se aprueban informes. Unanimidad. 

 

VARIOS 
COPA SUB 14 Y SUB 15 

El Prof. Cheppi da cuenta que el Sr. Sergio Gabito ha recibido, de parte de Desarrollo de AUF, la respuesta de 

que no hay dinero para el Sub 14. Dice que, no obstante, se hicieron gestiones con el Ec. Alonso. Se está a la 

espera de una respuesta. 

El Cnel. Irigoyen consulta sobre Sub 15. Dice que habría que tomar una decisión. Se comentan cuáles serían las 

posibilidades. Se resolverá en próximas reuniones. 

 

Siendo la hora 20:30 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 29 de setiembre hora 1830 (vía Zoom).  

  


